

BOLETÍN No. 646 ->>

Solidez de la UAA se sustenta en la Junta de Gobierno que la mantiene autónoma y permite su desarrollo académico: MAC

Prestigio y calidad de la UAA, prueba de que las cosas se han hecho bien en la Institución: JJMG

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha alcanzado en sus más de 39 años de existencia solidez como institución y excelencia académica; todo esto ha sido gracias a la comunidad universitaria y a sus órganos de dirección que mantienen a la Máxima Casa de Estudios trabajando de manera adecuada para lograr su objetivos de enseñanza aprendizaje, así lo manifestó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en la ceremonia de develación de la fotografía de Eusebio Sánchez, quien fungiera como presidente de la H. Junta de Gobierno, hasta el pasado 31 de diciembre de 2012.

En su mensaje, Andrade Cervantes destacó que la H. Junta de Gobierno está formada por destacados académicos, cuyos méritos y servicio a la Institución son reconocidos por la comunidad, por lo que se aprecia en ellos un actuar siempre favorable para el crecimiento y la consolidación de la Máxima Casa de Estudios.

El rector agradeció a todos los integrantes de este órgano de gobierno de la UAA y destacó la trayectoria de Eusebio Sánchez cuya historia está ligada directamente a la Institución, pues su padre fue uno de los catedráticos del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología; sin embargo él construyó su propia trayectoria dentro de la Autónoma de Aguascalientes como docente, coordinador de la academia de edificación, construcción y estructuras; así como en la Junta de Gobierno donde encabezó dos periodos como presidente.

En su oportunidad el actual presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra sostuvo que el objetivo de este órgano de dirección es darle a la Universidad la fuerza para lograr que en su interior se garantice la libertad de pensamiento, de cátedra y de ofrecer espacio a todas las corrientes ideológicas, no políticas, ejerciendo una plena autonomía.

Explicó que las Juntas de Gobierno como figura de dirección surgieron casi a la par de la creación de la UNAM y aunque no todas las Instituciones de Educación Superior cuentan con un organismo de esta naturaleza, en la Autónoma de Aguascalientes se ha demostrado su utilidad y consistencia, pues gracias a las decisiones que se han tomado en su interior se ha logrado un crecimiento sano que ahora se refleja en una Casa de Estudios de prestigio y calidad reconocidos.

Al hacer la develación de la fotografía, Eusebio Sánchez agradeció a la comunidad universitaria por la oportunidad que tuvo la pertenecer a la H. Junta de Gobierno, pues de esta manera tuvo la oportunidad de defender los ideales y aspiraciones que inspiraron a la creación de la Institución.

Dijo sentirse satisfecho de haber cumplido en este cargo, siempre con la mejor intención de actuar en beneficio de toda la comunidad, pero especialmente de los alumnos que son la razón

de la existencia de la Universidad.

